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ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA

1. INFORMACIÓN GENERAL

DATOS DE LA REUNIÓN

Responsable de la reunión Presidente de la Federación

Fecha de la reunión 13 de Febrero de 2024

Horario de la reunión 15:00 horas.

Lugar de la reunión Plataforma informática Zoom

Identificación de reunión en sistema ID de reunión: 934 1279 9737

Fecha de la próxima reunión 816514

2. ASISTENTES A LA REUNIÓN

La Federación Deportiva Nacional de Canotaje, en cumplimiento con los plazos y protocolos
debidamente definidos, realiza esta Asamblea General Ordinaria en cumplimiento con los plazos de
vigencia de este periodo administrativose desarrolla a través de la plataforma virtual Zoom.

Para lo anterior, se hacen presentes en esta reunión las siguientes Autoridades de la Federación.

Álvaro Darío Torres Raguileo : Presidente FDN de Canotaje.
Artemio Leonardo Salazar Mora : Vicepresidente FDN de Canotaje.
Mónica del Carmen Hernández Carreño : Secretaria FDN de Canotaje.
Christian Marcel Silva Arellano : Tesorero FDN de Canotaje
Sergio Eduardo Ubal Varas : Director de Jueces FDN Canotaje.
David Esteban Cáceres Villagra : Director de Velocidad FDN de Canotaje.
Pedro Pablo Cáceres Villagra : Director de Maratón FDN de Canotaje.
Héctor Suazo : Directora de Slalom
Yuliano Boris Díaz Tiznado : Director FDN de Canotaje.

También asisten a la asamblea la señora Josella Ahumada, jefa de Administración de la FDN de Canotaje
y Carolina Rodríguez, Gerente Técnico de la FDN de Canotaje.
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3. INICIO Y TABLA DE TEMAS TRATADOS
Siendo las 15:00 horas del día sábado 10 de Febrero, toma la palabra para iniciar la reunión, el

Presidente de la FDN de Canotaje señor Álvaro Torres Raguileo, quien da la bienvenida a los asistentes,
haciendo memoria de la historia de estos 4 años de administración, en referencia especial a los 46 millones
aproximadamente de deudas, con que se recepcionó la Federación, la institución estaba quebrada, muchos
aconsejaban conformar una nueva federación, se necesitaron más de 4 meses para desbloquear los
sistemas de organizaciones deportivas y dejar operativa la Federación que estuvo sin recursos, con
pandemia y posteriormente, con el desbloqueo hicimos andar lentamente a la Federación, se implemento a
los seleccionados, se gestionaron recursos para tener una pista, simuladores importados y máquinas
deportivas específicas para el deporte, el resultado de la modalidad de Slalom fue el compromiso que
aposto la Federación, de a poco la Administración y este directorio se potenció y lograron levantar a
nuestro deporte, otros de los grandes logros fue el compromiso con Copac para organizar un
Panamericano realizado en San Pedro de La Paz y un Sudamericano de Velocidad en Laja, teniendo
grandes reconocimientos del presidente del Comité olímpico, por dichos eventos internacionales
realizados, además un Sudamericano en Slalom realizado en Los Queñes, con este gran trabajo fuimos
evaluados como una de las mejores Federaciones, el Presidente aprovecha de agradecer a cada uno de
los directores que hicieron posible estos resultados positivos.

Se da lectura al tabla,
1. Acreditación de Clubes
2. Lectura del Acta Anterior
3. Balance 2023
4. Estados Financieros
5. Memoria 2023
6. Palabras de cierre

1.- ACREDITACIÓN DE CLUBES
N Nombre Club Representante Nombre y Rut Rut del Club Mail de citación

1 Club Aguas Blancas Pucón Delegada Pía Santelices 65.070.281-6 clubaguasblancas@gmail.com

2 Club de Remo Coyhaique Presidente Víctor Barra
16.683.721-9 65.104.889-3 clubderemocoyhaique@gmail.com

3 Club Náutico Canotaje
Talca Presidente Mauricio Díaz,

10.184.352-1 65.037.834-2 nauticotalca@gmail.com

4 Club de Canoas y Kayaks
Nueva Imperial Presidente Miguel Millaqueo

11.499.915-6 74.739.400-8 wampoimperial@gmail.com

5 Club de Canotaje Carahue Presidente Favián Nicolás
16.332.459-8 65.032.101-4 carahue.canotaje@gmail.com

6 Club Changos de Huasco Presidente Lilian Gallardo
16.294.726-5 65.049.886-0 clubdeportivochangohuasco@gmail.com

7 Club Canotaje Caren Delegada Nitzmy Bañados,
11.250.294-7 65.066.713-1 mhcarreo@yahoo.com

8 Club Canotaje Familiar
Torino Presidente Elizabeth Diaz,

13.355.166-2 65.094.172-1 canotajefamiliartorino2016@hotmail.com

9 Club de Kayak Wampu Delegado Carlos Mulsow
10.331.609-0 65.002292-2 Kayakwampugmail.com

10 Club Escuela de Deportes
Náuticos Quillón Presidente Gilbert González

13.307.388-4 75.954.590-7 clubdeportesnauticosquillon@gmail.com

11 Club Deportivo Canotaje
Caleuche Castro Presidente Dinko Covacic

8.644.455-0 65.047.431-7 dinkocovacic@hotmail.com

mailto:clubaguasblancas@gmail.com
mailto:clubderemocoyhaique@gmail.com
mailto:nauticotalca@gmail.com
mailto:mhcarreo@yahoo.com
mailto:canotajefamiliartorino2016@hotmail.com
mailto:clubdeportesnauticosquillon@gmail.com
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12 Club Náutico Constitución Presidente Erika Gutiérrez
12.727.429-0 65.126.596-7 clubnautico.deportivo@gmail.com

13 Club Deportivo Canotaje
Constitución Presidente Patricio Pavez

8.755.129-6 53.325.732-1 ppavezpizarro@hotmail.com

14 Club Escuela E-403 San
Javier Presidente Samuel Cáceres

16.792.907-9 75.984.660-5 s.caceres1309@gmail.com

15 Club Náutico La Señoraza Presidente
Alejandro
Sepúlveda
17.183.945-9

65.011.022-6 alejadrosepulvedacepeda@gmail.com

16 Club Náutico San Javier Presidente David Cáceres
17.146.902-3 65.070.978-0 d.caceresv@hotmail.com

17 Club Náutico Wampo
Imperial Presidente Rosa Raguileo,

6.278.248-K 65.103.886-3 wampoimperial@gmail.com

18 Club Náutico
Piragüistas Laja Presidente María Cabrera 65.08.1405-3 clubnauticopiraguistasdelaja@gmail.com

19 Club Náutico el Toqui de
Lautaro Delegado

Juan Andrés
Ñonquepan
16.824.248-4 65.146.808-6 canotaje.lautaro@gmail.com

20 Club Kayak Los Andes Presidente Enrique Olguín
5.582.166-6 65.148.874-5 kayaklosandes@gmail.com

21 Club Municipal de Talca Presidente Pamela Muñoz,
12.542.546-1 65.118.430-4 pamela.carolina.1973@gmail.com

22 Club Social Deporte
Aventura los Queñes Presidente Juan P. Peña,

14.544.156-0 65.105.589-4 clubkayaklosquenes@gmail.com

23 Club Deportivo Náutico
Brutal Sport Presidente Mireya López

12.862.842-8 65.194.824-k cdnbrutalsports@gmail.com

24 Club Kayak y Canoas
Irachet Presidente Pamela González

14.054.772-7 65.177.302-3 Pola1981@hotmail.esa

25 Club Canotaje Villarrica Presidente Félix Gutiérrez
11.668.079-3 65.217.162-1

canotajevillarrica@gmail.com

26 Club Náutico de Kayak y
Canoas Acuarela Presidente Víctor Silva

16.425.898-k 65.210.167-4
Contacto.clubnauticoacuarel@gmail.com

27 Club Pucón Kayak Presidente
Magdalena
Moraga
18.020.743-0 65.213.424-6

clubdeportivopuconkayak@gmail.com

28 Club Deportivo Social y
Cultural Wampo Veloz Presidente Leonor Inzunza

7.847.302-9 65.223.126-8 wuampoveloz@gmail.com

29 Club San Pedro Histórico Presidente Ricardo Medina
18.810.922-5 65.088.531-7 clubsanpedrohistorico@gmail.com

30 Club Náutico del Biobío Presidenta
María Teresa
Méndez
9.392.172-0 65.023.014-0

clubnauticodelbiobio@hotmail.com

31 Representante Comisión
de portistas Presidente Miguel Valencia

18.855.118-1

I.- Lectura de Acta Anterior

Lectura del Acta Anterior por la Directora Mónica Hernández.

Se da lectura al acta anterior de fecha 27 de Diciembre del 2023, la cual se adjunta a continuación.

Acta Asamblea Ordinaria 27 diciembre 2023).pdf

DISCUSIÓN Y ACUERDOS:
Se aprueba la lectura del Acta Anterior sin objeción

mailto:clubnautico.deportivo@gmail.com
mailto:ppavezpizarro@hotmail.com
mailto:s.caceres1309@gmail.com
mailto:wampoimperial@gmail.com
mailto:clubnauticopiraguistasdelaja@gmail.com
mailto:canotaje.lautaro@gmail.com
mailto:pamela.carolina.1973@gmail.com
mailto:clubkayaklosquenes@gmail.com
mailto:wuampoveloz@gmail.com
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2 Balance y Estados Financieros

2

Hace la presentación la Gerente Técnico en conjunto con el Tesorero Christian Silva Arellano.
Interviene en ese instante la Presidenta del Club Náutico Biobio, la señora María Teresa Méndez quien solicita le
envíen la información de la presentación.
A continuación el señor Mauricio Díaz pregunta cual es la explicación por la cual se mandó la infomación con tan
poca anticipación.
Nuestra Gerente Técnico reponde que por la misma super vigilancia que nos proporcionó quien realiza la
pregunta, los tiempos fueron acotados, pero que todo se mandó en tiempo y forma para ser analizados a su
debido tiempo, la mayoría de la documentación.
El señor Díaz insiste en la pregunta, razón por la cual es llamado al orden y si tiene mayores interrogantes se le
ruega hacerla personalmente.
La gerente técnico, solicita que todos cumplamos con las normativas que nos rigen y solicita que los clubes que
no se encuentran viegentes abandonen la asamblea.

Se adjunta la Presentación

present. Resumen Estados Financieros FDN 2023.pdf

rendiciones febrero 2024.pdf

Se le da la palabra al tesorero de la Federación, señor Christian Arellano, quién explica los Estados Financieron
tales como Inscripción de eventos nacionales e internacionales, los concentrados previos a las eventos, cuotas
sociales, registros de deportes y capacitaciones, ademas los ingresos desde el IND los cuales son asignaciones
desde esta institución. Con un 45,7% en PDE, 45,6 AED y 8,7% PDA. Interviene la gerente Técnico quién explica
los abonos que recibe la Federación desde el Instituto Nacional del Deporte.
A continuación el tesorero explica cada uno de los item, en donde el PDE en el área técnica 2023 se refiere a un
Gerente Técnico, Asesor técnico, Head Coach, Técnico Junior, Coordinador de Capacitaciones, Técnico de
categorías en desarrollo, Técnico de Slalom.
En el PDE se abordan los proyectos aprobados y ejecutados para ambos semestres y sus actividades nacionales e
internacionales. Especifica que María José Maillard tiene un proyecto especial para ella.
Ademas de los campeonatos de menores, los festivales y el gran mega evento Santiago 2023.
La gerente explica que toda esta información es pública.
A continuación se explican los item de AED con $268.millones, ya que es uno de los proyectos más importantes
para el desarrollo de nuestro deporte.
En relación al PDE, se explica con lujo de detalles los gastos por personal administrativo y finalmente se explican
los DATOS RELEVANTES de la planificación, como por ejemplo, 77% de planificación ejecutada, FDN sin
rendiciones de cuentas pendientes en IND a Febrero 2024. Nuestra Publicación de la última auditoria externa
mayo 2023 está en orden y se encuentra en nuestra web para que todos puedan ingresar a verlo.
Lo único pendiente que tenemos es una situación de supervigilancia.
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El Tesorero hace una acotación en donde deja de manifiesto la importancia de que nuestra federación tuvo 2
indemnizaciones importantes de nuestro ex gerente técnico señor Juan Rodríguez y y del entrenador nacional,
señor Pablo Yera, lo cual perjudicó mucho nuestra Federación, sin embargo es importante considerar que de
todos modos la Federación quedó solo con una pequeña deuda de 8 millones.
Cabe señalar que hubo momentos difíciles por la pandemia y posterior a ello hubo tiempos de bonanza con los
Juegos Santiago 2023.
Se le explica a la Asamblea que la publicación de toda esta información esta en la página web.
Finalizando la exposición se presenta un certificado del 9 de Febrero del presente año que especifica que la
Federación no cuenta con rendiciones pendientes con el IND.
La gerente hace un resumen de un saldo en contra por concepto de préstamos que equivale a 8 millones
aproximadamente.
El tesorero hace hincapie en que la federación trabajó muy duro para rebajar la deuda y entregarla de manera
optima.
Pide la palabra Mauricio Díaz y pregunta porque razón el documento lo firman solo 3 peronas de la comisión
revisora de cuenta, la gerente responde que la conformación de la comisión son 3 personas y que ignora porque
firmaron solo dos, luego pregunta quién es la tercera persona, la gerente responde que la persona es el señor
Fernando Nicolás.
Se deja una fotografía del resultado de las votaciones

Se lleva a cabo la votación, arrojando el siguiente resultado: un total de 26 socios votaron aprobación de los
Estados Financieros y el Balance 2023 el cual equivale a un 85% y con un socio que vota rechazo, arrojando un
4% .

DISCUSIÓN Y ACUERDOS:
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El Directorio agradece la buena disposición y las explicaciones tanto de la Gerente Técnico, como del del
Tesorero quienes realizaron una excelente presentación de los temas a tratar, la asamblea los felicita y ambos
agradecen.

3

MEMORIA 2023
La gerente técnico explica la Memoria 2023, menciona a cada uno de los Directores, menciona cada uno de los
objetivos generales y específicos de la FDN de Canotaje.
Abordó el crecimiento dentro de los objetivos en los clubes vigentes, formalizando la exigencia mínima de los 10
deportistas en eventos federados como mínimo por cada club.
Se proyecta una imagen con un gráfico de nuestros clubes, se muestra el gran desarrollo y crecimiento de los
jueces Copac y jueces ITO, tanto en velocidad, como en Slalom. Se destaca la participación y excelencia del los
jueces en los eventos nacionales e internacionales.
Se explican los eventos internacionales realizados en las disciplinas de aguas quietas y aguas blancas,
considerando los eventos de Santiago 2023.
Se mencionan todos los eventos internacionales de ambas modalidades.
Se adjunta la presentación de todos los temas tratados.

Present.Resumen memoria 2023 FDN.pdf

DISCUSIÓN Y ACUERDOS:

Se lleva a cabo la votación, arrojando el siguiente resultado: un total de 27 socios votaron aprobación de la
Memoria 2023 el cual equivale a un 90% y con 3 socios que votan rechazo, arrojando un 10% y ningún voto en
blanco.
Se adjunto fotografía de la votación.

Palabras al cierre
Toma la palabra el Director de Jueces. Señor Eduardo Ubal, quien muy emocionado, manifiesta alegría y
satisfacción de estos 4 años que fueron de un gran desarrollo de nuestro deporte, el cual tiene muchos bemoles y
muchas cosas positivas, las cuales se destacan en la cantidad de socios y clubes activos, agradece y le da
impulso a quienes vienen en este nuevo futuro y agradece a todos.
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A continuación toma la palabra el Director señor Yuliano Díaz quien saluda a todos los asistentes a esta
asamblea, los felicita por el interés y por la cantidad de candidatos para la nueva administración, el director
manifiesta que se retira y que deja la administración en el mejor momento, clasificando a las Olimpiadas, son
hechos concretos que hacen grande a nuestro deporte, tambien menciona el C-4 en donde todo indica que vamos
por buen camino, el director invita a los nuevos dirgentes a ser mejores y que aporten lo mejor de si, reitera que
de lo bueno y de lo malo tiene que salir algo mucho mejor.
Que da mucho por trabajar, insta a seguir avanzando y felicita a todos.
A continuación toma la palabra el director de Slalom, quien comparte la palabra con el director de jueces, comenta
que ha sido un gusto compartir con el directorio, aconseja que sigamos así y desea mucho éxito.
A continuación el tesorero agradece la oportunidad de ser parte de este proceso, fue un trabajo duro, pero intenso
y aconseja seguir trabajando con las mismas ganas y con la misma pasión.
Tambien toma la palabra el Director de Maratón señor Pedro Cáceres, quien agradece a los clubes que apoyaron
la gestión, que el trabajo que se realizo en cuanto supimos de las grandes deudas de la federación, la misión fue
solo trabajar para salir airosos de la misión, como director de maratón su propósito fue dejar la modalidad en los
más alto en eventos internacionales y le desea al candidato postulante el mejor de los éxitos, seremos un gran
soporte para las modalidades que no tiene financiamieintos a través del IND, se hicieron grandes gestiones, se
trabajo con compromiso, con eventos con lluvia y viento, con pistas que a veces se desarmaban, consiguiendo
embarcaciones etc.
Que sea la mejor persona quien lidere esta federación.
Toma la palabra el Vice Presidente quien agradece a los clubes, y al directorio, recuerda que hubo grandes
discusiones, que todos se logro con un poco de locura que tenemos cada uno, pidió disculpa por los deportistas a
quienes no se les pudo cumplir con todos sus anhleos.
La federación se forma con los deportistas y después con los clubes, agradece a todos, menciona que tal vez
algunos no lo conocen, pero que realizó grandes misiones y que muchas veces no se puede decir todo lo que se
realiza, pero que si trabajó con mucho compromiso.
Agradece a todos y desea lo mejor.
A continuación se dirige a la asamblea la secretaria General de la Federación quien también se quiere sumar a las
palabras finales para despedirse de estos 4 años de un largo y lindo proceso, manifiesta un gran orgullo, por las
rendiciones, por el rendimiento de todas las modalidades, por el desempeño de los deportistas, de los dirigentes,
de los jueces, hace un llamado a la unión, independiente de los resultados en este nuevo proceso, somos una
gran familia, juntos somos más fuertes y debemos mantenernos unidos, gracias por la convocatoria y por el
compromiso.
Por último se dirige a la asamblea nuestro Presidente señor Álvaro Torres, quien nos agradece recordando las
largas reuniones que a veces se extendían por más de 3 horas, comenta que se va enriquecido, él no irá a la
reelección y menciona que este preceso fue mucho más fuerte e intenso que ir a representar a Chile en un
Campeonato Mundial, ha sido uno de los desafíos más fuertes y con las mayores satisfacciones y cita una frase
que dice “Por tus frutos te conocereis”, frase que lo ha marcado, piensa que fue una locura embarcarse en algo
que estaba a punto de sucumbir y agradece a los directores que lo aconsejaron y apoyaron. Les da un consejo a
los directores que vienen, ser concientes de que hay niños que los necesitan, el deporte saca de la pobreza, de la
pobreza mental y el deporte a él le enseño que teniendo sus extremidades y una canoa podía luchar con garra,
entereza y tenacidad, les desea éxito y agradece a cada uno de los directores mencionandolos a todos.
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Mónica Hernández
Carreño

Secretaria General
FDN de Canotaje

Álvaro Torres Raguileo
Presidente

FDN de Canotaje

Victor Barra
Presidente

Club de Remo
Coyhaique

Felipe Ávila
Presidente

Club Social y
Deporte
Aventura Los
Queñes

Favián Nicolás
Presidente
Club de Canotaje
Carahue



15 de febrero de 2024 

COMISIÓN ELECTORAL FDN CANOTAJE 
2024-2028 

ACTA DE ELECCIÓN DIRECTORIO FEDERACIÓN 
CHILENA DE CANOTAJE 2024-2028 

 

Siendo 10 de febrero de 2024 a las 17:34 mediante videoconferencia vía zoom, se reúnen los socios 

de la Federación Deportiva Nacional de Canotaje, RUT 72053500-9, Nº FDN 008, con el objetivo de efectuar 

el proceso eleccionario de directorio para el periodo 2024-2028 presentándose los siguientes candidatos/as: 

Nro. NOMBRE CLUB CARGO QUE POSTULA 

1 
JUAN IGNACIO CONCHA ARAYA CLUB MUNICIPAL TALCA 

DIRECTOR DE 
MARATÓN 

2 JUAN PABLO MORENO ROJAS CLUB MUNICIPAL TALCA DIRECTOR DE JUECES 
3 HECTOR MAURICIO SUAZO GONZALEZ CLUB DE REMO COYHAIQUE DIRECTOR DE SLALOM 
4 MÓNICA DEL CARMEN HERNÁNDEZ 

CARREÑO CLUB CANOTAJE CAREN PRESIDENTE 
5 ALEJANDRO ALONSO SEPULVEDA 

CEPEDA 
CLUB DEPORTIVO NÁUTICO LA 
SEÑORAZA DE LAJA PRESIDENTE 

6 MAURICIO ARIEL DIAZ CARCAMO CLUB NÁUTICO DE CANOTAJE TALCA VICEPRESIDENTE 
7 CHRISTIAN MARCEL SILVA ARELLANO CLUB DE CANOAS SANTIAGO TESORERO 
8 ARTEMIO LEONARDO SALAZAR MORA CLUB NÁUTICO BIOBÍO VICEPRESIDENTE 
9 

MARIA TERESA MENDEZ GUTIERREZ CLUB NÁUTICO BIOBÍO 
DIRECTOR DE 
VELOCIDAD 

10 

IGNACIA PAZ COVALAN GIANONI 
CLUB DEPORTIVO ESCUELA E-403 DE 
SAN JAVIER VICEPRESIDENTE 

11 JUAN PABLO PEÑA SANTELICES CLUB KAYAK LOS QUEÑES VICEPRESIDENTE 
12 SERGIO EDUARDO UBAL VARAS CLUB CHANGOS DE HUASCO DIRECTOR DE JUECES 
13 FELIX ANTONIO GUTIERREZ LUCERO CLUB CANOTAJE VILLARRICA VICEPRESIDENTE 
14 

GILBERT ANDRÉS GONZALEZ OCARES 
CLUB ESCUELA DEPORTES NÁUTICOS 
QUILLÓN DIRECTOR 

15 JUAN CARLOS NICOLAS RECABAL 
PALACIOS CLUB CANOTAJE CONSTITUCIÓN SECRETARIO 

16 

CRISTIAN RAÚL HUENCHULEO RAMIREZ 
CLUB DEPORTIVO AGUAS BLANCAS 
PUCÓN DIRECTOR DE SLALOM 

 

Habiendo sufragado la cantidad de 31 socios/as, se procede a cerrar el proceso de votación y contar 

las preferencias para cada uno de los candidatos/as, arrojando los siguientes resultados 

CARGO DE PRESIDENTE: Con 31 votos válidamente emitidos y 0 en blancos 

Nro. NOMBRE VOTOS % 

1 MÓNICA DEL CARMEN HERNANDEZ CARREÑO 18 58% 

2 ALEJANDRO ALONSO SEPULVEDA CEPEDA 13 42% 
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CARGO DE VICEPRESIDENTE: Con 30 votos válidamente emitidos y 1 en blanco. 

Nro. NOMBRE VOTOS % 

1 MAURICIO ARIEL DIAZ CARCAMO 5 16,12% 

2 ARTEMIO LEONARDO SALAZAR MORA 4 12,90% 

3 IGNACIA PAZ CORVALAN GIANONI 10 32,25% 

4 JUAN PABLO PEÑA SANTELICES 2 6,45% 

5 FELIX ANTONIO GUTIERREZ LUCERO 9 29,03% 

 

CARGO DE TESORERO: Con 23 votos válidamente emitidos y 8 en blanco. 

Nro. NOMBRE VOTOS % 

1 CHRISTIAN MARCEL SILVA ARELLANO 23 74,19% 

 

CARGO DE SECRETARIO: Con 27 votos válidamente emitidos y 4 en blanco. 

Nro. NOMBRE VOTOS % 

1 JUAN CARLOS NICOLAS RECABAL PALACIOS 27 87,09% 

 

CARGO DE DIRECTOR DE SLALOM: Con 30 votos válidamente emitidos y 1 en blanco. 

Nro. NOMBRE VOTOS % 

1 HECTOR MAURICIO SUAZO GONZALEZ 11 35,48% 

2 CRISTIAN RAUL HUENCHULEO RAMIREZ 19 62,29% 

 

CARGO DE DIRECTOR DE JUECES: Con 30 votos válidamente emitidos y 1 en blanco. 

Nro. NOMBRE VOTOS % 

1 JUAN PABLO MORENO ROJAS 20 64,51% 

2 SERGIO EDUARDO UBAR VARAS 10 32,25% 

 

CARGO DE DIRECTOR DE MARATÓN: Con 29 votos válidamente emitidos y 2 en blanco. 

Nro. NOMBRE VOTOS % 

1 JUAN IGNACIO CONCHA ARAYA 29 93,54% 

 

CARGO DE DIRECTOR GENERAL: Con 24 votos válidamente emitidos y 7 en blanco. 

Nro. NOMBRE VOTOS % 

1 GILBERT ANDRES GONZALEZ OCARES 24 77,41% 
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COMISIÓN ELECTORAL FDN CANOTAJE 
2024-2028 

Por lo tanto, el DIRECTORIO de la FEDERACIÓN DEPORTIVA NACIONAL DE CANOTAJE queda conformado de 

la siguiente manera: 

NOMBRE CARGO RUT 

MÓNICA DEL CARMEN HERNANDEZ CARREÑO PRESIDENTE 9.934.282-K 

IGNACIA PAZ CORVALAN GIANONI VICEPRESIDENTE 16.150.522-6 

CHRISTIAN MARCEL SILVA ARELLANO TESORERO 8.533.993-1 

JUAN CARLOS NICOLAS RECABAL PALACIOS SECRETARIO 18.029.133-4 
   

CRISTIAN RAUL HUENCHULEO RAMIREZ DIRECTOR DE SLALOM 14.338.085-8 

JUAN PABLO MORENO ROJAS DIRECTOR DE JUECES 12.587.617-K 

JUAN IGNACIO CONCHA ARAYA DIRECTOR DE MARATÓN 19.020.792-7 

GILBERT ANDRES GONZALEZ OCARES DIRECTOR GENERAL 13.307.388-4 

 

Culminando la votación del directorio, se procede a convocar y proponer entre los asistentes, 

candidatos para la conformación de las comisiones de disciplina y ética, revisora de cuentas y  responsables 

institucionales del protocolo general para prevención y sanción de las conductas de acoso sexual, abuso 

sexual, discriminación y maltrato en la actividad deportiva nacional, conformándose de la siguiente maneral: 

COMISIÓN DE DISCIPLINA Y ETICA: 

1. Edgardo Arturo Lepe Acevedo; RUT 10.966.604-1 

2. Carlo Roberto Mulsow Cavada; RUT 10.331.609-K 

3. Yuliano Boris Diaz Tiznado; RUT 7.711.080-1 

COMISIÓN REVISORA DE CUENTAS: 

1. Mirella Silvia López Rojas; RUT 12.862.842-8 

2. Elizabeth Faviola Diaz González; RUT 13.355.166-2 

3. Álvaro Dario Torres Raguileo; RUT 16.823.822-3 

RESPONSABLES INSTITUCIONALES; PROTOCOLO GENERAL PARA PREVENCIÓN Y SANCIÓN DE LAS 

CONDUCTAS DE ACOSO SEXUAL, ABUSO SEXUAL, DISCRIMINACIÓN Y MALTRATO EN LA ACTIVIDAD 

DEPORTIVA NACIONAL: 

1. Artemio Leonardo Salazar Mora; RUT 6.387.660-7 

2. Felipe Gustavo Ávila Alarcón; RUT 14.052.329-1 

3. Constanza Andrea Pávez Andaur; RUT 17.469.709-4 

Se levanta la reunión siendo las 19:00 hrs. 

 


